

Fischbacher Rotes Kreuz zeichnet verdiente Mitglieder aus

Vieljähriger und unermüdlicher Einsatz beim Festbankett gewürdigt



Jürgen Lippold (von links), Nina Brückmann vom DRK Villingen, Robert Stern, Brigitte Stern, Thomas Engesser, Angelika Müller und Wolfgang Schwochert werden beim DRK Fischbach für langjährige Mitgliedschaft und ihr Engagement ausgezeichnet. Bild: Albert Bantle

Eine besondere Freude war es für die Vorsitzende des DRK Fischbach, Angelika Müller und Nina Brückmann vom Roten Kreuz Villingen, beim Festbankett zum 50. Geburtstag des Ortsvereins langjährige und verdienstvolle aktive Mitglieder auszuzeichnen.

Besonderer Dank galt zwei Männern: Erich Stern und Gerhard Bader. Erich Stern, so Angelika Müller, sei für das Fischbacher Rote Kreuz etwas ganz Besonderes. Er ist Gründungsmitglied, war in den Anfangsjahren der Kassierer, ist seit 1990 Ehrenmitglied und hilft noch immer, wo es nur geht und wie es die Gesundheit zulässt. Überaus verdienstvoll um das DRK Fischbach hat sich in den vergangenen 30 Jahren auch Gerhard Bader gemacht. Angelika Müller hob die vielen gemeinsamen Übungen mit Bader und seine von ihm gestalteten Dienstabende und Ausbildungsveranstaltungen hervor, lobte seine Fachkunde und offenen Rückmeldungen.

Zu Ehrenmitgliedern ernannt wurden die aktiven Bereitschaftsmitglieder Thomas Engesser, Wolfgang Schwochert, Brigitte Stern und Robert Stern, die alle seit 50 Jahren aktiv dabei

sind. Thomas Engesser sei mit Blick auf die Feldküche und den Verpflegungszug ein Mann für alle Fälle. Wolfgang Schwochert ist seit 1995 zweiter Vorsitzender des DRK Fischbach und immer ein wertvoller Helfer, wenn es um handwerkliche Dinge geht. Auch er sei ein ruhender Pol in der Bereitschaft und vor allem auch im Bereich der Ungarnhilfe überaus aktiv. Brigitte Stern sorgt für Sauberkeit und Ordnung, führt die Statistik über die Einsätze und Dienstabende und ist als „gute Fee“ immer zur Stelle. Viele Stationen innerhalb des DRK Fischbach hat Robert Stern hinter sich. Ob als Gruppenführer, Ausbilder, stellvertretender Bereitschaftsleiter oder von 2002 bis 2012 als Vorsitzender: Überall stand er seinen Mann. Seit 20 Jahren beim DRK Fischbach dabei ist Jürgen Lippold, der in seiner Eigenschaft als Kreisbereitschaftsleiter den Weg nach Fischbach fand.

Seit fünf Jahren dabei ist Heike Wardenbach, die in dieser kurzen Zeit schon sehr viele Ausbildungen absolviert hat.